

Jacqueline

10 novembre

Insulaire

Décidément j'aime cette île.

Au travers de ma fenêtre géorgienne je me sens à la fois à l'abri du monde, des conventions, libre de penser, de rêver.

Aucune nostalgie de ma vie londonienne. Quelle sérénité ! Quel luxe ! et aujourd'hui, quel calme...

Je pourrais certes prendre mon canot et ramer jusqu'à Ellis Moor, mais, non. Aucune envie en ce moment de retrouver le vieux Tom campé au bout de la jetée comme pour protéger son morceau de roche des indésirables. Même s'il ne prononce que trois mots, au mieux, quand il me voit. Aucune envie de me confronter à Mrs Nice et à ses scones pourtant inimitables.

Là je suis bien.

Et c'est bien.